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Einen herzlichen Gruß an das engagierte Team um Gudrun Sommer und Christian Koch und 
an alle Teilnehmenden der 44. Duisburger Filmwoche, die – und das kann man schon im 
Voraus sagen – uns allen in besonderer Erinnerung bleiben wird. ARTE unterstützt das 
Festival seit vielen Jahren und natürlich hätten wir uns gewünscht, auch in diesem Jahr die 
anspruchsvollen Dokumentarfilme vor Ort zu sehen und zu diskutieren - doch in diesem Jahr 
muss die Duisburger Filmwoche überwiegend im digitalen Raum stattfinden.  
  
Es war auch geplant, die Verbreitungswege der Duisburger Filmwoche dieses Jahr mit Kino-
Satelliten in Hamburg, München, Köln, Berlin, Zürich und Wien zu erweitern. Auch hier wird 
man wohl ins Digitale ausweichen müssen. Wir können in Bezug auf die digitale Verbreitung 
von guten Erfahrungen berichten, denn neben der linearen Ausstrahlung haben neue 
Verbreitungswege auf ARTE.tv und dem ARTE-Youtube-Kanal dem Dokumentarfilm viele 
neue Liebhaberinnen und Liebhaber beschert.   
  
Wir wünschen dem Festival viel Erfolg, den Zuschauern vielfältige neue Einsichten und der 
Jury für den ARTE-Dokumentarfilmpreis intensive Diskussionen. Wir sehen uns nächstes 
Jahr in Duisburg!  
 
 
 


